

Präsident des Handelsgerichtes Wien HR Dr. Rainer GEISLER – Ruhestand

Mit Jahresende 2009 ist HR Dr. Rainer GEISLER als Präsident des Handelsgerichtes Wien in den Ruhestand getreten. Als Richter, aber auch als für die Wiener Sachverständigen aus den Gebieten des Handels, des Gewerbes und der Industrie zuständiger Gerichtshofpräsident war Dr. GEISLER stets aufgeschlossen für die Belange der Gerichtssachverständigen. Das Sachverständigenrecht hat ihn während seines Berufswegs immer begleitet, war er doch schon an der Gesetzgebung des Gebührenanspruchsgesetzes 1975 im Bundesministerium für Justiz beteiligt. Sein Wirken als Präsident war von großem Verständnis für die Anliegen der Sachverständigen gekennzeichnet.

Im Bereich des Hauptverbands der Gerichtssachverständigen war HR Dr. GEISLER als Leiter des Gasteiner Seminars „Gebäudetechnik für Sachverständige und Juristen“ von 1999 bis 2003 tätig. Seit 2004 leitet er das daraus hervorgegangene Seminar „Spezielles aus Recht und Praxis im Sachverständigenwesen“. Im Landesverband Wien, Niederösterreich und Burgenland wirkt Dr. GEISLER als Leiter des Seminars „Der Sachverständige in der gerichtlichen Praxis“ (seit 2000) und im Seminar „Der Sachverständige im Visier von Parteien und Anwälten“.

Es freut uns sehr, dass HR Dr. GEISLER auch weiterhin für die Verbände tätig sein wird, sodass wir mit ihm auch in Zukunft einen engagierten Ansprechpartner für alle Fragen des Sachverständigenwesens und einen verständnisvollen



Freund und Förderer der Belange der Gerichtssachverständigen in unseren Reihen wissen. Zum Übertritt in den Ruhestand wünschen wir ihm alles Gute.

Prof. DI Dr. Matthias RANT
Präsident des Hauptverbandes

Prof. Dipl.-Ing. Dr. Kurt JUDMANN
Vorsitzender des Landesverbandes
Wien, Niederösterreich und Burgenland

HR Dr. Alexander SCHMIDT
Rechtskonsulent